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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ７ 奥  谷   崇 一括質問一括答弁 １ 

２ ６ 久  松      猛 一問一答 ３ 

３ １ 目 黒 英 一 一括質問一括答弁 ５ 

４ ８ 矢 口 勝 雄 一括質問一括答弁 ９ 

５ ２３ 柏  村 忠 志 一問一答 １１ 

６ １９ 栁 澤   明 一問一答 １５ 

７ １４ 鈴 木 一 彦 一問一答 １７ 

８ ９ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 １９ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

奥谷 崇 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ プレミアム付商品券発行事業について 

(1) 新型コロナウイルス収束後の緊急経済対策として

6月議会で議論し，幅広い業種を対象として制度設計

を行い，先月より本事業が始まった。これまで行って

きたプレミアム付商品券事業と比較して，今回の取扱

事業者数を確認したい。 

(2) 市内の事業者への事前告知が弱かったように感じ

たが，本事業の効果を最大化させるための今後の施策

について伺う。 

 

 

 

 

 

２ 市内の公共交通充実に向けた取り組みについて 

(1) ｢交通政策室｣の役割について 

    市長の公約に掲げた公共交通の充実に向けた施

策として，市長肝煎りの｢交通政策室｣が今年度新

設されたが，現在，交通政策室で行っている事業・

業務内容について改めて伺う。 

(2) 公共交通不便地域解消の取り組みについて 

    公共交通不便地域解消に向けてのこれまでの具

体的な取り組み内容と，今後の事業内容について

確認したい。 

(3) ｢つちうらＭａａＳ｣について 

    この実証実験が行われるに至った経緯と協議会

構成，実験期間，内容について伺う。 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ コロナ禍のもと，長期休校後の学校運営のあり方と

少人数学級の早期実現をめざして 

(1) 通常登校が始まり 3か月，この間の子どものケア，

学習の遅れ対策，コロナ対策などの実情と課題及び今

後の対応について 

(2) 学校での新型コロナウイルス感染症対策との重大

な矛盾（教室での距離の確保）についての見解と対応，

及び少人数学級の早期実現への見解について 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 医療機関，介護施設，保育園，学校などに勤務する

職員の定期的ＰＣＲ検査について 

(2) ＰＣＲ検査体制の更なる拡充について 

(3) 高齢者施設，夜の街等でクラスターが発生した場合

の対応について 

(4) 陽性者の治療，隔離，保護の体制の現状及び今後の

対応について 

 

 

 

 

 

３ 店舗等家賃の保障について 

 (1) 国の制度に対する申請・支給状況について 

(2) 市独自の支援について 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

 

目黒 英一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 新型コロナウイルス 今後の感染拡大対策について 

 (1) いばらきアマビエちゃん登録条例化について 

  登録の取り組みについて現在の状況と条例施行後の

新たな取り組みの予定をお伺い致します。 

 (2) 感染症の行動調査，広範囲な検査について条例施

行後の具体的な取り組みについてお伺い致します。 

 (3) コロナ差別，いじめ対策について現在の取り組み

と条例施行後の新たな対策についてお伺い致しま

す。 

 (4) 秋以降インフルエンザが流行する前の準備につい

て 

  ・予防接種ワクチン 

  ・検査キット 

  ・予防接種，検査の場所 

  ・携わる人員等の確保など 

  コロナの対策と併せてインフルエンザの対策はどの

ように準備されているのかお伺い致します。 

 

 

２ 土浦市からの情報の発信，情報の収集について 

 (1) 多くの方に最新の情報を発信する拠点としてコミ

ュニティＦＭ開局は必要だと思いますがご意見をお

伺い致します。 

 (2) 防災ラジオの導入についてもご意見をお伺い致し

ます。 

 (3) 学校のＩＴ化に伴い wi-fi の整備を行いますが避

難所としても利用される体育館にも整備が必要だと

思いますがご意見をお伺い致します。 

 

 

３ 改正道路交通法に伴う自転車の安全運転について 

 (1) 自転車あおり運転の周知方法について 

 (2) あおり運転を含めた交通安全教室と自転車運転免

許導入は安全運転，事故防止に有効かと思いますが

市の考えをお伺い致します。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

  ４ コロナ禍においての空き家対策について 

 (1) 空き家対策相談会の今後の開催について 

 (2) 空き家対策を行う関連部署での連携について 

 (3) 空き家バンク，古民家再生協会との連携について 

 (4) 管理不全，所有者不明の空き家の今後の対策につ

いて 

 ・空家等相続人調査委託料 

 ・管理不全空家等応急措置工事費は何軒分を想定して

いるのか。現在調査と工事でそれぞれ何軒対応して

いるのか。 

 ・財産管理人選任申立書作成委託料は今後軒数を増や

す考えはあるのかお伺い致します。 

 (5) 空き家の解体を促す為の費用の補助，解体後の固

定資産税の減免等の対策はお考えでしょうかお伺い

致します。 

 

 

５ ＡＥＤの有効活用推進の為に市民へどのようにする

のかお伺い致します。 

 (1) 各施設の看板等にＡＥＤのピクトグラムを表記す

る事は有効かと思いますが市の考えをお伺い致しま

す。 

 (2) ＡＥＤのマップの作成を希望する声は多くありま

すが市の考えをお伺い致します。 

 (3) ＡＥＤの使用を促す掲示物の設置は有効かと思い

ますが市の考えをお伺い致します。 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

矢口勝雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の価値向上を図るための施策について 

 (1) コロナ禍において企業ではテレワークの採用が進

んでおり，今後もこの流れは変わらないと考えます。

これは土浦市のような都心部に通勤が可能なまちに

とっては，東京方面からの移住者を獲得するチャン

スであると考えます。執行部の認識を伺います。 

 (2) 定住者を増やすためには，土浦市の価値を高めて

いくことが何よりも重要であると考えます。方策と

して今回は常磐線普通電車の東京駅までの所要時

間，短縮を図る事を提案します。執行部の考えを伺い

ます。 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

柏村忠志 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ スケートボード（スケボー）のできる公営施設の開設 

 を伺う。 

 (1) スケボーは，東京オリンピックで新競技として採

用されるなど若者中心に競技人口が増えています。

スケボーのできる公営施設を開設できる条件・環境

について説明を求めます。 

 (2) 土浦駅東口側にある，市の駐車場の一部を活用で

きないだろうか。スケーターと見物者が一体となっ

てできる場所です。 

 

 

２ 「老老介護」・「認認介護」世帯の実態と行政サポート

対策を伺う。 

 (1) 「老老介護」とは，高齢者が高齢者の介護をしてい

ることです。２０１６年「国民生活基礎調査」による

と，在宅で介護をしている世帯のうち，「老老介護世

帯割合」は全体の５割を超えています。さらに老老介

護をしている世帯の中でも，介護者・要介護者ともに

７５歳以上の世帯割合は３割を超えています。老老

介護のなかでも，認知症患者が認知症患者を介護し

ていることを「認認介護」といいます。今月初め，８

０歳後半の知人ご夫婦の寝具ベッド設置のお手伝い

をしました。奥さんは認知症のようで，同じ対話を繰

り返しておりました。質問にはいります。 

  ① 市内には「老老介護・認認介護」世帯はどのくら

いありますか。担当副市長に説明を求めます。 

  ② 老老介護・認認介護の問題点は，在宅で介護を行

っている高齢者が誰にも頼れず，孤立してしまうこ

とです。このような「介護難民」をどのように把握

しているのでしょうか。担当副市長に説明を求めま

す。 

  ③ 介護難民問題に対する総合的なサポートを市長

はどのように行っているのでしょうか。説明を求

めます。 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 

 

副 市 長 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

  ３ 「ＰＣＲ検査・防災博物館公園」を，旧市役所跡地に

都市公園として建設することを伺う。 

新型コロナウイルスの終息は見えない。感染拡大に伴

い，感染の有無を調べるＰＣＲ検査（遺伝子検査）があ

ります。政府はＰＣＲ検査ができる体制を整備するよう

指示しており，ＰＣＲ検査は公費負担の行政検査となっ

ています。常時，ＰＣＲ検査ができる拠点とすることが

できます。隣接する「国立霞ヶ浦医療センター」と相互

に交流することもできます。また，防災博物館公園は，

「土浦市地域防災計画」，「土浦市洪水ハザードマップ」

などを，日常的に市民に周知する場ともなります。 

防災博物館公園を都市計画公園とすることで，国の補

助を得ることもできます。 

 旧市役所を解体する場合の経費，また，地下１・２階

を再利用するため残した場合解体経費について副市長

に説明を求めます。 

 「ＰＣＲ検査・防災博物館公園」について，市長の見

解を求めます。 

市 長 

及 び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１９ 

 

 

栁澤明 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ ごみ処理について 

 (1) 焼却灰の最終処分について 

  今後も埋立てを基本とするのか。 

  白鳥処分場に代わる用地の確保は考えているのか。 

  リサイクルについての考えは。 

 (2) ごみ袋の値下げについて 

  値下げの幅と実施時期は。 

  処理手数料収入の使途を限定するべきではないか。 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 土浦市の財政について 

 平成３０年度に長期財政見通しと財政運営の基本的な

考え方が示されたが，このコロナ禍を受けて，今後の土浦

市の状況についてうかがう。 

 

 

２ 機構改革が必要と思われるが，執行部の見解を伺う。 

 こども福祉部をつくる考えは 

 都市産業部を２つに分ける考えは 

 

 

 

３ 霞ケ浦ラクスマリーナ周辺の観光開発について 

 今後の事業展開について 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 令和３年度市の予算編成の考え方を伺います。 

 (1) 新型コ ロナウイルスの影響により，令和３年度

の市税収入の減収が予測されます。そのような中，

安心安全な市民生活を維持するために，どのような

方針で予算を編成されるのかお伺いします。 

 (2) 投資的経費をどのように考えるのかお伺いします。 

 

 

 

２ 市職員の人材育成について 

(1)市職員の人材育成について伺います。 

 (2) 市職員の人材育成は常に必要と考えます。現在，

政策を立てる際に外部コンサルタントに委託をして

いる状況と，職員の政策立案能力を育成するにあた

り今後の委託の考え方をお伺いします。 

 

 

 

３ 新型コロナウイルスへの対応についてお伺いします。 

 (1) 感染者に対し感染防止の観点から家族も含めてど

のように対応ケアするのか。 

 (2) 現在の市民への情報伝達は十分足りているのか。 

 (3) 感染に対して疑心暗鬼を払しょくするために感染

者も含めて市民のリテラシーをどのように高めるの

か。 

 (4) 感染者やそのご家族の人権をいかに守り，その

方々を受け入れる地域社会をいかに作るのか。 

 

 

 

４ 高齢者の熱中症対策について伺います。 

 新型コロナウイルス感染予防に在宅時間が増えていま

す。記録的な猛暑の中，高齢者に対し，エアコン購入費

などの補助を検討できないのか伺います。 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  
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